

La expresión formal y espacial del edificio se engasta en la trama urbana y el emplazamiento del lugar. El volumen está revestido con una superficie de cristal negro mate y ligeros trazos horizontales de acero inoxidable. El tratamiento del espacio exterior del edificio realiza un acento sensorial con las texturas de laja granítica. Asimismo, enriqueciendo el espacio urbano, se consideró una fuente de agua en la esquina revestida de granito pulido negro y provista de iluminación decorativa que incide sobre el volumen y recrea una atmósfera particular, constituyendo de esta manera una expresión contemporánea y acorde a la imagen corporativa del uso requerido.

